



皆様にとって去年は良い年でした
でしょうか？

まだまだ寒さが続きますが、利用
者様が元気で良い年になるよう、
体調に気を配りながら支援
していきたいと思ひます。



クリスマス会

クリスマスの時期にクリスマス会
を行いました。今回は手作りのク
リスマスツリーをテイのフロアに飾
りました。クリスマスケーキとサン
タの衣装を利用者様に着ていた
だきクリスマス気分を味わいまし
た。利用者様からは「クリスマス
ケーキとか嬉しいなあ」など喜びの
声がたくさんありました。



ケーキ美味し
かったよ♪

明けましておめでとうございます



本年も宜しくお願い致します



書初め大会



年明けは、利用者様に
書初めをしていただき
ました。皆様上手に書
くことができ、テ
イホールにテイ利用者
様の作品を
飾らせてい
ただきまし
た。



今年は門松を職員で
作りました。立派な
門松ができ、博愛園
の玄関に飾りました。
また、餅つきも職員で
行い、ついたお餅は鏡
餅にし施設内に飾り
ました！

はたけ倶楽部

今回は大根、フロッコ
リー、水菜、ほうれん
草を植えました。
大根の収穫はしまし
ましたが、他の野菜はまだ
収穫していないため
今後の収穫が楽し
みです♪



大根収穫
しました！

正しい手の洗い方



- ① 手を濡らした後、石鹸で手のひらをこすります
- ② 手の甲を伸ばすようにこすります
- ③ 指先、爪の間を手のひらでこすります
- ④ 指の間を洗います
- ⑤ 親指をねじって洗います
- ⑥ 手首もしっかり洗います